

20% MÁS RICOS

SEÑOR DIRECTOR:

“Esto no prende”. “Se juntan en los consultorios temprano a conversar”. Frases políticas que quedan para la posteridad hay muchas y entre estas de seguro quedará la del director del Servicio de Impuestos Internos, Javier Etcheverry, quien asegura que quienes reclaman por el cobro de las contribuciones “son el 20% más rico del país”.

Hay cientos de familias que con mucho esfuerzo compraron su parcela y migraron por un tema de proyección y calidad de vida hacia el mundo rural. Tratarlos de que son parte de los más ricos de Chile es una falta de respeto que habla más de la desconexión que tiene la cúpula dirigenal del gobierno frente a los reales problemas de la gente.

Esperamos que el SII entregue en detalle a Contraloría las causas de estas alzas desmedidas y, para nosotros, injustificadas. No se trata de ser ricos o pobres, se trata de que de una vez por todas se respete la ley y se entreguen todos los antecedentes y no operar entre gallos y medianoche.

Patricio Álvarez P.

Presidente Chile Rural A.G.